



JOSKIN, une nouvelle fois sous le feu des projecteurs

Ces jeudi 25 et vendredi 26 mars, JOSKIN a ouvert les portes de son site de Soumagne (Belgique) à l'équipe de tournage de l'émission « C'est pas le bout du monde ».

Diffusé à l'échelle mondiale par la chaîne TV5Monde, ce programme a pour vocation de mettre en lumière le rayonnement mondial d'entreprises francophones. Deux jours de tournage auront en tout été nécessaires pour présenter JOSKIN sous toutes ses facettes !

Si la date de diffusion reste à ce jour inconnue, une chose semble d'ores et déjà sûre : ce reportage promet d'être des plus intéressant !

Nous vous tiendrons naturellement informés.

À très vite !



JOSKIN